



## La Reina Sofía entregará el 28 de noviembre el Premio de Poesía a M<sup>a</sup> Victoria Atencia

R.D.L. | SALAMANCA

Un viernes, el día 28 de noviembre, a las 19:00 horas, la Reina Doña Sofía entregará en el Palacio Real de Madrid el XXIII Premio de Poesía Iberoamericana a la escritora malagueña María Victoria Atencia, primera poeta española en conseguir este prestigioso galardón.

El cambio producido en la Corona Española con la abdicación del Rey Don Juan Carlos, no ha afectado al galardón convocado por la Universidad de Salamanca y Patrimonio Nacional. La Reina Doña Sofía seguirá colaborando con el premio de poesía que lleva su nombre y que tiene como fin reconocer el conjunto de la obra de un autor vivo que por su valor literario constituye una aporta-

ción relevante al patrimonio cultural común de Iberoamérica y España.

La escritora malagueña María Victoria Atencia, perteneciente a la generación del 50, ha sido la agraciada en esta ocasión. El jurado valoró su amplia y destacada producción poética de la que sobresale "su gran perfección formal". Entre sus obras destacan títulos como "Cañada de los ingleses" (1961), "Marta y María" (1976), "El coleccionista" (1979), "Las contemplaciones", con el que ganó el Premio Nacional de la Crítica; "El oro de los tigres" (2009) o "El umbral" (2011), entre otros.

Nunca ha concurrido a premios literarios pero posee el Premio Andalucía de la Crítica, el Nacional de la Crítica, el bienal Luis



La Reina Sofía en la entrega del premio en 2013 con Ruipérez y Báñez. | BARROSO

de Góngora de las Letras Andaluzas, el Ciudad de Granada - García Lorca, y el Real Academia Española 2012. Es miembro de las Reales Academias de Bellas Artes de Málaga, Cádiz, Sevilla, Córdoba y San Fernando, y Honorary Associate de The Hispanic Society of America de Nueva York. Es Medalla de Oro de la Provincia de Málaga e Hija Predilecta de Andalucía. Doctora Honoris Causa por la Uni-

versidad de Málaga.

El Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana tiene una dotación económica de 42.100 euros y forma parte del premio la edición de un poemario antológico del galardonado, con un estudio y notas a cargo de un destacado profesor de literatura de la Universidad de Salamanca, además de unas jornadas académicas sobre la obra poética premiada.